
東海大学放送研究部 OB 会 

2019 年度第１回役員会                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                           

議事録 

 

日 時：2019 年 7 月 20 日(土)   16 時 00 分から 18 時 00 分まで  

場 所：銀座ルノアール  新橋汐留口駅前店  ２号室  

出席者：坂代、橋本、常田、柏村、佐々木、山田、千葉 （敬称略）   以上 7 名  

 

[ 議 事 ] 

 

１． OB 会費未納会員への督促について  

  昨年度の総会に引き続き、今年度の総会においても指摘があった。  

  なるべく早いうちに山田(会計)と橋本事務局長で請求書を発送し回収に努める  

  2019 年 6 月末日現在で未納者は 72 名である。  

  今後新入会員の定期総会への出席を積極的に働きかける。  

 

２． 当年度の主な事業スケジュール及び担務について  

 (1) 現役支援プログラム(仮称 )の実施  

   倉島さん (新任 )から、プロの声優で活躍中の方々を招き、現役の希望者に技術指導を含

めて懇談の場を設けたい、との提案を受けて OB 会主催の会合をもつことになった。会場

は代々木キャンパスの 2 号館多目的室を申込中。（その後借用許可をいただいた）。  

予算は 20,000 円程度までを見込む。  

 

 (2) 2019 年度事業計画/項目及び分担」(別紙)をもとに年間スケジュールの確認 

・ 第 2 回役員会 9 月 7 日（土）、および第 3 回役員会を 2020 年 1 月 18 日（土）を予定

する。 

・ 建学祭訪問は例年通り 11 月 3 日(日)に行い、「ＯＢ会ラウンジ」を確保する。会員へ

の案内はメーリング及びホームページで行う。（対象 95 名） 

・ 現役の「番組発表会」は「3 年引退番発」(12/1)及び「冬の番発」(2020 年 2 月) 

 「夏の番発」(2002 年 6 月)が予定されており、ＯＢ会として訪問予定 

・ 第 12 回合同役員会を 2002 年 3 月開催予定。同日第４回役員会を開催する。 

・ 随時会員名簿のメンテナンスを行う（主:橋本、サブ:山田がデータ共有する） 

・ 5 月頃、現役の「AirTBC」発行・発送予定、宛名シールを印刷、提供する。（約 400 通

分） 

・ 5 月中旬、会計監査を予定。 

・ 6 月中～下旬、第 14 回定期総会を予定。5 月上旬に全会員に開催案内を郵送する。従



来はハガキによるが、封書で送付、返信はがき用の“個人情報保護シール”を検討する。

総会準備の役割分担は、ほぼ従来通りとする。 

  ・ 先の総会に行われた講演録の作成は近田さんに協力のお願いをした。 

  ・ 役員会等の議事録は橋本事務局長が作成する。 

  ・ ホームページ（以下「ＨＰ」）の運用・メンテナンスは佐藤(邦)さんと坂代会長を中心

に行う。 

  ・ 現役との連絡窓口は橋本さん、千葉さんが担当する 

 

３ ＨＰの在り方、コンテンツ及びデザイン（見せ方）の検討 

  ・ 佐藤(一)会員からも意見をいただいたが、ＨＰの作成ツールを含めて、コンテンツ（内

容）やデザイン（見せ方）あるいは個人情報保護などについて、会員及び放研ＯＢから

広く意見を求めるため、ワーキンググループを立ち上げてはどうか。 

  ・ ＨＰの見直しは新たな費用が発生することがあるので、予算措置が伴う場合がある。 

  ・ アクセス件数が安定的に 1,000 件程度で推移している。中には“悪意”の来訪者を含

む懸念があるので、情報更新に合わせて古い情報を消去していくなどの管理が必要か？。 

  ・ 常田副会長及び佐藤(邦)さんを中心に、総務、庶務担当の幹事を含めて検討メンバー

を構成する。 

  ・ 当面常田さんと佐藤(邦)さんで、現状と今後の進め方の原案をまとめてもらい、次回

役員会で議論する。 

 

                                      以 上 


